

---

Le Président Directeur Général du Centre d'Études et de Recherche des Télécommunications reçoit le Ministre des Postes, Télécommunications et Numérique de la République Démocratique du Congo.

Monsieur Haider HERRAGHI, Président Directeur Général du Centre d'Études et de Recherche des Télécommunications (CERT), a accueilli Son Excellence Monsieur Augustin Maliba, Ministre des Postes, Télécommunications et Numérique de la République Démocratique du Congo (RDC). Il était accompagné de Monsieur Dominique Migisha, Coordonnateur de l'Agence de Développement Numérique placée sous la présidence de la République de la RDC, de Son Excellence l'Ambassadeur de la RDC en Tunisie, ainsi que de plusieurs hauts cadres de son ministère.

Cette visite a été l'occasion de présenter les différents services proposés par le CERT à ses partenaires, ainsi que son rôle stratégique en tant qu'acteur incontournable dans le développement du secteur des télécommunications, aussi bien à l'échelle nationale qu'internationale.

La délégation congolaise a également visité les laboratoires du Centre, notamment ceux de compatibilité électromagnétique et de sécurité électrique, afin de mieux appréhender les dispositifs mis en place par le CERT pour soutenir l'innovation et faciliter l'accès aux marchés internationaux. Ces infrastructures témoignent de la contribution active du CERT à la croissance de l'économie numérique.

À l'issue de la visite, Son Excellence Monsieur Augustin Maliba a salué le haut niveau d'excellence atteint par le CERT, tant dans le développement des infrastructures que dans sa capacité d'adaptation à la transformation digitale. Il a réaffirmé sa volonté de renforcer la coopération bilatérale entre la RDC et la Tunisie, notamment dans le domaine des télécommunications et du numérique, à travers des échanges d'expertises et des projets conjoints.